

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 17. April 2018

Kinder der KiTa Rathäuschen zu Gast bei der Mühlheimer Polizei

Die Kinder der Kindertagesstätte Rathäuschen haben heute einen Blick hinter die Kulissen der Polizeistation am Rathaus werfen dürfen. Polizeioberkommissarin Melanie Tegel-Hock führte die Gruppe durch sämtliche Abteilungen und erklärte den sehr interessierten Kindern den kompletten Ablauf vom eingehenden Notruf, über Spurensicherung, dass die Kinder besonders begeisterte, bis zur erfolgreichen Festnahme eines Täters und dessen vorläufige Inhaftierung in den Kellerräumen der Station. Die mutigsten der Kinder ließen sich sogar für kurze Zeit in der Zelle einschließen. Auch z.B. wie ein Funkgerät funktioniert oder was alles in einem Polizeiauto zu finden ist, wurde den Mädchen und Jungen gezeigt. Die begeisterten Kinder genossen den spannenden Ausflug sehr und haben gelernt, dass die Polizei auch als ihr Freund und Helfer stets für sie da ist.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de